

ETABLISSEMENT: DGA EXPLOITANT: Défense	RÉGION: Outre-mer DÉPARTEMENT: POLYNÉSIE FRANCAISE COMMUNE: HAO
---	--

Sur l'atoll de Hao fut établie la base avancée du Centre d'Expérimentation du Pacifique (CEP). Entre 1963 et 1965, d'importantes infrastructures aéroportuaires ont été construites ainsi que des laboratoires.

Le 31 juillet 2000, la base interarmées est dissoute et les infrastructures rétrocédées à la Polynésie française.

Deux documents (mai et octobre 2006) réalisés par le ministère de la défense ont été remis aux autorités de la Polynésie française. Ils concernent, pour partie, le détail des immersions réalisées au large de Hao.

Les données présentées ci-dessous sont extraites de ces documents.

Données déclarées au 31/12/2017

Nature des déchets	Volume déclaré (en m ³ équivalent conditionné)	Activité déclarée (en MBq)	Radionucléides	Catégorie	Famille
1. DÉCHETS IMMÉRGÉS AU NORD DE L'ATOLL DANS UNE FOSSE OCÉANIQUE PAR 2500 MÈTRES DE FOND					
Site 'Hôtel' (310 tonnes de déchets conditionnés en fûts de béton et 222 tonnes de déchets non conditionnés, immersés en vrac entre 1967 et 1975 sur 1 km ²)	-	-		AUTRES	DSH